

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dirk Herber (CDU)

Erneuerung der Fahrbahn in der Ortsdurchfahrt Frankeneck

Voraussichtlich in den Sommerferien 2016 soll die Fahrbahn der Ortsdurchfahrt Frankeneck erneuert werden. Durch eine Vollsperrung der Landesstraße in Frankeneck wäre das Elmsteiner Tal „abgehängt“. Ein direktes Erreichen der Orte wie Helmbach, Esthal, Elmstein oder Iggelbach wäre nicht möglich.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Aus welchen Gründen wird nicht mit einer halbseitigen Sperrung geplant?
2. Aus welchen Gründen wird eine Umleitung über die Schützlerbergstraße in Frankeneck nicht in Betracht gezogen?
3. Welche Umleitungsalternativen sind geplant?
4. Welche Umleitungsalternativen sind geprüft worden?

Dirk Herber